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Aos treze (13) dias do mês de abril do ano de dois mil e onze (2011), às nove 1 

horas e trinta e cinco minutos (09h35min), na Sala de Reuniões do Centro de 2 

Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), 3 

reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação das Atas das 5 

736ª e 737ª Reuniões Ordinárias; 3. Assuntos Administrativos; 4. Ordem do 6 

dia. Estiveram presentes os conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, 7 

Diretor do Centro; Lívia Marques Carvalho, Vice-Chefe do Departamento de Artes 8 

Visuais e Coordenadora da Pós-Graduação em Artes Visuais; Anderson Moebus 9 

Retondar, Chefe do Departamento de Ciências Sociais; João de Lima Gomes, 10 

Chefe do Departamento de Comunicação e Turismo; Mônica Mano Trindade, 11 

Chefe do Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Maura Regina da Silva 12 

Dourado, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Geraldo Dias 13 

da Rocha Junior, Chefe do Departamento de Músicas; Saint-Clair Fernandes de 14 

Avelar, Chefe do Departamento de Mídias Digitais; Silvana Carneiro Maciel, Chefe 15 

do Departamento de Psicologia; Marta Penner da Cunha, Coordenadora do Curso 16 

de Artes Visuais; Ana Montoia, Coordenadora do Curso de Ciências Sociais; 17 

Dinarte Varela Bezerra, Coordenador do Curso de Comunicação Social; Vanildo 18 

Mousinho Marinho, Coordenador dos Cursos de Educação Artística e de 19 

Licenciatura em Música; Sérgio Persch, Coordenador do Curso de Filosofia; 20 

Mozart Vergetti de Menezes, Vice-Coordenador do Curso de História; Nadilza 21 

Martins de Barros Moreira, Coordenadora do Curso de Letras; Evangelina Maria 22 

Brito Faria, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Letras à Distância – 23 

Libras; Olavo Antonio Saraiva Mendes; Coordenador do Curso de Mídias Digitais; 24 

Mônica Moreira Cury, Coordenadora do Curso de Bacharelado em Música; 25 

Mônica de Fátima Batista Correia, Coordenadora do Curso Psicologia; Marcelo 26 

Sitcovsky Santos Pereira, Coordenador do Curso de Serviço Social; Paula Alves 27 

Barbosa Coelho, Coordenadora do Curso de Teatro; Roberto Carlos de Assis, 28 

Coordenador do Curso de Tradução; Esdras Matheus Silva Matias, Coordenador 29 

do Curso de Turismo; Zaeth Aguiar Nascimento, Coordenadora da Clínica de 30 

Psicologia; Mônica de Lourdes Franch Gutierrez, Vice-Coordenadora da Pós-31 

Graduação em Antropologia; Nadja de Moura Carvalho, Vice-Coordenador da 32 

Pós-Graduação em Comunicação; Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-33 

Graduação em Filosofia; Raimundo Barroso Cordeiro Junior, Coordenador da 34 

Pós-Graduação em História; Ana Cristina Marinho Lucio, Coordenadora da Pós-35 

Graduação em Letras; Regina Celi Mendes Pereira da Silva, Coordenadora da 36 

Pós-Graduação em Linguística; Maria de Lourdes Soares; Coordenadora da Pós-37 

Graduação em Serviço Social; Teresa Cristina Furtado Matos, Coordenadora da 38 

Pós-Graduação em Sociologia; André Ricardo Dias, representante do Centro 39 

Acadêmico do Curso de Filosofia. Constando quorum legal, o senhor presidente 40 

do Conselho de Centro, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas 41 

e iniciou a reunião com, 1. Comunicações. a) O primeiro informe veio do 42 



presidente deste Conselho acerca do lançamento do CD-ROM, com os anais, e 43 

dos DVDs, com as filmagens das conferências, do IX CCHLA – Conhecimento em 44 

Debate realizado em novembro de dois mil e dez. Ele também informou que havia 45 

deixado, no assento de cada conselheiro, um convite para o referido lançamento 46 

no próximo dia quinze de abril, às dezenove horas, no auditório do Centro de 47 

Educação. b) Em seguida, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz passou a palavra 48 

para a professora Mônica Nóbrega. Com a palavra, a professora Mônica Nóbrega 49 

relatou sobre o processo nº 23074.004898/11-07, que trata da solicitação das 50 

portarias de Diretor e Vice-diretor do CCHLA. Ela disse que o referido processo 51 

tramita há dois meses e ainda não foi finalizado. Continuando, a professora 52 

Mônica Nóbrega informou que não constava, nos autos do processo, nenhum 53 

pronunciamento oficial do Magnífico Reitor, professor Rômulo Soares Polari, mas 54 

apenas duas notas (nº 080/2011 e nº 134/2011) do Procurador Geral da UFPB. A 55 

professora Mônica Nóbrega fez a leitura das notas supracitadas e disse que as 56 

colocaria à disposição dos Conselheiros para quem se interessasse em fazer a 57 

leitura de ambas. A professora Mônica Nóbrega ainda disse que a Resolução nº 58 

28/2008, que Regulamenta a Pesquisa Eleitoral junto à Comunidade Universitária 59 

visando subsidiar a elaboração da lista tríplice para a escolha de Diretor (a) e 60 

Vice-Diretor (a) de Centro da Universidade Federal da Paraíba, é omissa com 61 

relação à escolha de apenas um dos cargos. Posteriormente, ela disse que 62 

estava trabalhando como Vice-Diretora, pois havia sido escolhido por este 63 

Conselho, mas ela não estava com a sua portaria em mãos. Depois, a professora 64 

Mônica Nóbrega chamou a atenção, mais uma vez, para o silêncio do Reitor com 65 

relação ao processo nº 23074.004898/11-07, caracterizando uma falta de 66 

respeito, não só, às decisões deste Conselho, mas também à toda Comunidade 67 

Acadêmica do CCHLA. Por último, a professora Mônica Nóbrega solicitou ao 68 

Conselho uma decisão definitiva, para que o referido processo possa chegar a um 69 

ponto final, já que o Reitor, até o presente momento, não havia se pronunciado. 70 

Ao término da fala da professora Mônica Nóbrega, o professor Ariosvaldo da Silva 71 

Diniz complementou algumas informações sobre o processo supracitado e em 72 

seguida ele disse que o CCHLA está encontrando dificuldades de comunicação e 73 

de negociação com diversos setores da Administração Central (Comissão REUNI, 74 

Pró-Reitoria de Administração, Prefeitura Universitária); ele complementou que 75 

estão aplicando uma política de sufocar o CCHLA, portanto ele informou aos 76 

Conselheiros que seria lançada uma nota de esclarecimento à comunidade 77 

universitária sobre o que já foi executado pela Direção, no que se refere à 78 

infraestrutura do Centro. Finalizando a sua fala, o presidente do Conselho sugeriu 79 

que fosse decretado o período eleitoral, onde ele se licenciaria do cargo e 80 

posteriormente se candidataria juntamente com a professora Mônica Nóbrega, 81 

aos cargos de Diretor e Vice-Diretora, respectivamente; logo depois, ele solicitou 82 

à permissão ao Conselho para que ele e a professora Mônica Nóbrega se 83 

retirassem desta reunião, onde o decano deste Conselho assumiria a presidência 84 

e posteriormente os conselheiros discutiriam a sugestão apresentada; c) com a 85 

palavra, o professor Saint Clair Fernandes Avelar disse que o Conselho não 86 

deveria acatar a sugestão do presidente, pois perante este Conselho, a escolha 87 

dos nomes para assumirem a Direção e a Vice-Direção já havia sido feita. Mesmo 88 

assim, ele falou que caso o professor Ariosvaldo da Silva Diniz se sentisse mais 89 

confortável em se licenciar e depois partir para um processo eleitoral, ele 90 

compreenderia a atitude dele; d) em seguida, o professor Derval Gomes Golzio 91 

pediu a palavra para comentar que o Conselho não deveria aceitar os argumentos 92 

do Procurador Geral da UFPB, mas exigir um pronunciamento do Magnífico 93 

Reitor; e) os professores Olavo Antonio Saraiva Mendes e Silvana Carneiro 94 

Maciel sugeriram que o professor Ariosvaldo da Silva Diniz continuasse como 95 

Vice-Diretor em exercício até o final do mandato, pois deflagrar um processo 96 



eleitoral no momento poderia acarretar problemas para o Centro; f) a professora 97 

Marta Penner falou que o Centro deveria se pronunciar publicamente, para que 98 

assim os problemas possam ser resolvidos definitivamente; g) o professor 99 

Marcelo Sitcovsky Santos Pereira disse que de acordo com a decisão tomada 100 

anteriormente aqui neste Conselho, sobre a indicação dos professores Ariosvaldo 101 

da Silva Diniz e Mônica Nóbrega, o Conselho deveria exigir ao Procurador 102 

Jurídico a emissão de um parecer. Mesmo assim, ele sugeriu que o Conselho 103 

deveria fazer uma consulta jurídica a um órgão que possa fornecer um melhor 104 

embasamento acerca do assunto; h) o professor Dinarte Varela Bezerra falou 105 

que, caso haja as eleições, se houver uma candidatura em oposição à atual 106 

gestão e relacionada à Reitoria, seria uma candidatura que certamente não teria 107 

sucesso algum; i) o professor Vanildo Mousinho Marinho foi ao encontro da 108 

sugestão dada por muitos Conselheiros de consultar um órgão jurídico, como por 109 

exemplo, o Ministério Público. Ele ainda sugeriu que outra saída para o problema 110 

seria o professor Ariosvaldo da Silva Diniz permanecer como Vice e nomear 111 

assessores para auxiliá-lo na gestão; j) com a palavra, a professora Nadilza 112 

Martins de Barros Moreira falou que colocaria seu nome à disposição da Direção 113 

e do Conselho do Centro para ajudar no que fosse necessário, pois ela é a mais 114 

antiga dos membros deste Conselho. Em seguida, ela falou que estava de acordo 115 

com a proposta de assumir uma decisão pública de que o Conselho iria até as 116 

últimas consequências para que se possa legitimar uma decisão tomada por este 117 

Colegiado. Finalizando a sua fala, a professora Nadilza Martins de Barros Moreira 118 

disse que deflagrar um processo eleitoral sob este tipo de pressão seria um 119 

sofisma; k) posteriormente, foi passada a palavra para o representante do centro 120 

Acadêmico do Curso de Filosofia, André Ricardo Dias. O discente disse que não 121 

seria contra a abertura de um processo eleitoral, mas que de qualquer forma 122 

deveria se preservar a autonomia deste Conselho, no que diz respeito à decisão 123 

tomada anteriormente. Continuando, ele ainda disse que defenderia a ideia da 124 

permanência do professor Ariosvaldo da Silva Diniz como Vice-Diretor até o final 125 

do mandato, pois só assim, não iria de encontro à escolha da Comunidade 126 

Universitária ocorrida há dois anos. Após inúmeras propostas, o presidente do 127 

Conselho sugeriu um encaminhamento para que fossem votadas as seguintes 128 

propostas: I) a manutenção das decisões tomadas nas duas últimas Reuniões 129 

Ordinárias (736ª e 737ª), no que diz respeito aos cargos de Diretor e Vice-Diretor, 130 

constantes nos autos do Processo nº 23074.004898/11-07 e II) a abertura do 131 

processo eleitoral. Em votação, a proposta I obteve vinte e dois votos (22) a favor 132 

e quatro (04) abstenções. A proposta II obteve apenas três (03) votos a favor. 133 

Após a votação o professor Derval Gomes Golzio declarou o seu voto contra a 134 

proposta I, alegando que as propostas foram encaminhadas de uma forma 135 

incorreta. Em seguida, o professor Marcelo Sitcovsky Santos Pereira sugeriu o 136 

encaminhamento de uma solicitação do Conselho ao Magnífico Reitor para que 137 

este se pronuncie acerca do processo nº 23074.004898/11-07, além disso, o 138 

mesmo professor sugeriu a emissão de uma nota à comunidade para publicizar 139 

os últimos acontecimentos. O professor Ariosvaldo da Silva Diniz colocou em 140 

votação a proposta do conselheiro Marcelo Sitcovsky Santos Pereira. Em 141 

votação: unanimidade a favor da proposta e apenas duas abstenções. Após a 142 

longa discussão, o Conselho decidiu retirar os processos de pauta e deixá-los 143 

para serem discutidos na próxima reunião ordinária do dia vinte e sete de abril do 144 

corrente. Não houve aprovação das atas da septingentésima trigésima sexta 145 

(736ª) e da septingentésima trigésima sétima (737ª) reuniões ordinárias, sendo 146 

também postergada para a próxima reunião ordinária. Nada mais havendo a 147 

tratar, o senhor presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Thiago Magno de 148 

Carvalho Costa, Secretário Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e 149 

Artes da Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após 150 



ser lida, discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e 151 

pelos demais membros presentes. João Pessoa, treze de abril de dois mil e onze. 152 

Ariosvaldo da Silva Diniz___________________________________________ 153 

Lívia Marques Carvalho___________________________________________ 154 

Anderson Moebus Retondar________________________________________ 155 

João de Lima Gomes____________________________________________ 156 

Mônica Mano Trindade_______________________________________________ 157 

Maura Regina da Silva Dourado________________________________________ 158 

Geraldo Dias da Rocha Junior_________________________________________ 159 

Saint-Clair Fernandes de Avelar________________________________________ 160 

Silvana Carneiro Maciel______________________________________________ 161 

Marta Penner da Cunha______________________________________________ 162 

Ana Montoia_______________________________________________________ 163 

Dinarte Varela Bezerra_______________________________________________ 164 

Vanildo Mousinho Marinho____________________________________________ 165 

Sérgio Persch______________________________________________________ 166 

Mozart Vergetti de Menezes___________________________________________ 167 

Nadilza Martins de Barros Moreira______________________________________ 168 

Evangelina Maria Brito Faria___________________________________________ 169 

Olavo Antonio Saraiva Mendes_________________________________________ 170 

Mônica Moreira Cury_________________________________________________ 171 

Mônica de Fátima Batista Correia_______________________________________ 172 

Marcelo Sitcovsky Santos Pereira______________________________________ 173 

Paula Alves Barbosa Coelho__________________________________________ 174 

Roberto Carlos de Assis______________________________________________ 175 

Esdras Matheus Silva Matias__________________________________________ 176 

Zaeth Aguiar Nascimento_____________________________________________ 177 

Mônica de Lourdes Franch Gutierrez____________________________________ 178 

Nadja de Moura Carvalho_____________________________________________ 179 

Anderson D’Arc Ferreira______________________________________________ 180 

Raimundo Barroso Cordeiro Junior______________________________________ 181 

Ana Cristina Marinho Lucio____________________________________________ 182 

Regina Celi Mendes Pereira da Silva____________________________________ 183 

Maria de Lourdes Soares_____________________________________________ 184 

Teresa Cristina Furtado Matos_________________________________________ 185 

André Ricardo Dias__________________________________________________ 186 

Thiago Magno de Carvalho Costa______________________________________ 187 


